

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Penggunaan Media Sosial pada Perilaku Sosial Remaja Desa Sumberdadap Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Azis Imam Mustaqim, NIM. 126209202060, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dosen Pembimbing Dr. Dita Hendriani, M.A., NIP. 197912202014032001.

Kata Kunci: *Media Sosial, Remaja, Perilaku Sosial.*

Penelitian ini dilatar belakangi untuk mengkaji fenomena penggunaan media sosial yang semakin masif di kalangan remaja, termasuk di Desa Sumberdadap, Kecamatan Pucanglaban, Kabupaten Tulungagung. Di satu sisi, media sosial memberikan berbagai manfaat bagi remaja. Namun di sisi lain, penggunaan media sosial yang tidak bijak juga berpotensi menimbulkan dampak negatif. Oleh karena itu, penting untuk memahami bagaimana remaja di Desa Sumberdadap menggunakan media sosial dan apa pengaruhnya terhadap perilaku sosial mereka. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran yang komprehensif tentang fenomena penggunaan media sosial di kalangan remaja serta dampaknya terhadap interaksi sosial, komunikasi, dan partisipasi mereka dalam kehidupan bermasyarakat.

Fokus penelitian dalam skripsi ini yaitu: 1) Media sosial apa saja yang digunakan oleh remaja di Desa Sumberdadap, 2) Bagaimana penggunaan media sosial pada remaja di Desa Sumberdadap, 3) Bagaimana dampak penggunaan media sosial terhadap perilaku sosial remaja di Desa Sumberdadap. Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian yaitu: 1) Media sosial apa saja yang digunakan oleh remaja di Desa Sumberdadap, 2) Bagaimana penggunaan media sosial pada remaja di Desa Sumberdadap, 3) Bagaimana dampak penggunaan media sosial terhadap perilaku sosial remaja di Desa Sumberdadap.

Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Data diperoleh dengan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Observasi dilakukan untuk mengetahui lebih dekat tentang obyek yang sedang diteliti, wawancara tersendiri digunakan untuk mengetahui atau menemukan permasalahan secara terbuka di Desa Sumberdadap, Tulungagung. sedangkan dokumentasi tersendiri digunakan untuk mengumpulkan data-data dengan cara menyelidiki dokumen-dokumen yang telah ada dan merupakan tempat untuk menyiapkan sejumlah data agar peneliti mendapat informasi secara maksimal yang dapat menggambarkan kondisi obyek yang diteliti dengan benar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bagaimana remaja di Desa Sumberdadap menggunakan media sosial dalam kehidupan sehari-hari dan dampaknya. Dengan intensitas yang cukup tinggi dalam menggunakan media sosial, pada umumnya remaja menggunakan media sosial sebagai sarana komunikasi online utama dan sebagai cara mengisi waktu luangnya. Dengan demikian maka media sosial selain membawa dampak positif juga membawa dampak yang negatif terhadap remaja seperti yang dikhawatirkan orang tua mereka jika tidak diimbangi dengan bimbingan serta pengawasan ketika remaja menggunakan media sosial.

ABSTRACT

This thesis, entitled "Analysis of Social Media Usage on Adolescent Social Behavior in Sumberdadap Village, Pucanglaban Subdistrict, Tulungagung Regency," is written by Azis Imam Mustaqim, NIM. 126209202060, from the Social Sciences Education Study Program at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, under the supervision of Dr. Dita Hendriani, M.A., NIP. 197912202014032001.

Keywords: *Social Media, Adolescents, Social Behavior*

This study aims to examine the phenomenon of increasingly massive social media usage among adolescents, including those in Sumberdadap Village, Pucanglaban Subdistrict, Tulungagung Regency. On the one hand, social media offers various benefits for teenagers. However, on the other hand, unwise social media usage can potentially lead to negative impacts. Therefore, it is crucial to understand how adolescents in Sumberdadap Village utilize social media and its effects on their social behavior. This research is expected to provide a comprehensive overview of the social media usage phenomenon among adolescents and its impact on their social interaction, communication, and participation in community life.

This study focuses on the following: 1) What social media *platforms* are used by adolescents in Sumberdadap Village, 2) How adolescents in Sumberdadap Village use social media, 3) How social media usage impacts the social behavior of adolescents in Sumberdadap Village. The research objectives are to identify: 1) The social media *platforms* used by adolescents in Sumberdadap Village, 2) How adolescents in Sumberdadap Village use social media, 3) The impact of social media usage on the social behavior of adolescents in Sumberdadap Village.

This research employs a descriptive qualitative research method. Data is collected through interviews, observation, and documentation. Observation is conducted to gain a closer understanding of the research subjects, while interviews are used to openly explore the issues within Sumberdadap Village, Tulungagung. Documentation is utilized to gather data by examining existing documents and serves as a means to prepare data, allowing the researcher to obtain maximum information that accurately reflects the condition of the researched object.

The results of this study reveal how adolescents in Sumberdadap Village utilize social media in their daily lives and its consequences. With a considerably high intensity of social media usage, adolescents generally utilize it as their primary means of online communication and a way to spend their leisure time. Consequently, social media brings both positive and negative impacts on adolescents, as their parents fear, if not balanced with guidance and supervision during their social media usage.

الملخص

رسالة بعنوان "تحليل استخدام وسائل التواصل الاجتماعي على السلوك الاجتماعي للمراهقين في قرية سومبرداداب، مقاطعة بوتشانغلابان، منطقة تولونغاونغ" كتبها عزيز إمام مصطفىقيم، رقم القيد الجامعي ١٢٦٢٠٩٢٠٢٠٦٠، برنامج دراسات التربية في العلوم الاجتماعية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونغاونغ، المشرف الدكتور ديتا هندرياني، ماجستير NIP ١٩٧٩١٢٢٠٢٠١٤٠٣٢٠٠١

.الكلمات المفتاحية: وسائل التواصل الاجتماعي، المراهقون، السلوك الاجتماعي

دُفع هذا البحث لدراسة ظاهرة استخدام وسائل التواصل الاجتماعي المتزايدة بشكل كبير بين المراهقين، بما في ذلك في قرية سومبرداداب، مقاطعة بوتشانغلابان، منطقة تولونغاونغ. من جانب، تقدم وسائل التواصل الاجتماعي فوائد مختلفة للمراهقين. و من جانب آخر، يمكن أن يؤدي استخدام وسائل التواصل الاجتماعي غير الحكيم إلى آثار سلبية. لذلك، من المهم فهم كيفية استخدام المراهقين في قرية سومبرداداب لوسائل التواصل الاجتماعي وتأثيرها على سلوكهم الاجتماعي. من المتوقع أن يقدم هذا البحث صورة شاملة عن ظاهرة استخدام وسائل التواصل الاجتماعي بين المراهقين وتأثيرها على تفاعلهم الاجتماعي، والتواصل، ومشاركتهم في الحياة المجتمعية.

تركز هذه الرسالة على: (١) ما هي وسائل التواصل الاجتماعي التي يستخدمها المراهقون في قرية سومبرداداب، (٢) كيفية استخدام وسائل التواصل الاجتماعي للمراهقين في قرية سومبرداداب، (٣) كيفية تأثير استخدام وسائل التواصل الاجتماعي على السلوك الاجتماعي للمراهقين في قرية سومبرداداب. الأهداف في هذا البحث هي تحديد: (١) وسائل التواصل الاجتماعي التي يستخدمها المراهقون في قرية سومبرداداب، (٢) كيفية استخدام وسائل التواصل الاجتماعي للمراهقين في قرية سومبرداداب، (٣) تأثير استخدام وسائل التواصل الاجتماعي على السلوك الاجتماعي للمراهقين في قرية سومبرداداب

في هذا البحث تم استخدام منهج البحث الوصفي النوعي. تم الحصول على البيانات من خلال المقابلات، والملاحظة، والتوثيق. أجريت الملاحظة للتعرف عن كثر على موضوع البحث، بينما تم استخدام المقابلات لمعرفة أو إيجاد المشاكل بشكل مفتوح في قرية سومبرداداب، تولونغاونغ. أما التوثيق فقد تم استخدامه لجمع البيانات عن طريق فحص الوثائق الموجودة وهو مكان لإعداد عدد من البيانات حتى يحصل الباحث على أقصى قدر من المعلومات التي يمكن أن تصف حالة موضوع البحث بشكل صحيح

أظهرت نتائج هذا البحث كيف يستخدم المراهقون في قرية سومبرداداب وسائل التواصل الاجتماعي في حياتهم اليومية وتأثيرها. بكثافة عالية إلى حد ما في استخدام وسائل التواصل الاجتماعي، يستخدم المراهقون بشكل عام وسائل التواصل الاجتماعي كوسيلة اتصال رئيسية عبر الإنترنت وكوسيلة لملء أوقات فراغهم. وبالتالي، فإن وسائل التواصل الاجتماعي تجلب آثارًا إيجابية وسلبية على المراهقين، كما يخشى أبائهم، إذا لم تقترن بالتوجيه والإشراف أثناء استخدام المراهقين لوسائل التواصل الاجتماعي